

quote
of the day

“

Kami konsisten memperluas jaringan distribusi keagenan dengan merekrut generasi milenial yang memiliki minat untuk mengembangkan kemampuan kewirausahaan. Kami juga terus memperkokoh landasan untuk mengembangkan bisnis syariah dengan berbagai inovasi dan optimalisasi digital untuk produk serta layanan.

”

Achmad Kusna Permana
Managing Director Sharia
Allianz Life Indonesia



KONSISTEN JAGA KUALITAS, ALLIANZ LIFE RAIH ASURANSI TERBAIK DI KELAS TERTINGGI



Allianz Life Indonesia meraih penghargaan sebagai asuransi jiwa Terbaik 2023 pada Investor Daily Insurance Awards 2023 untuk kategori aset di atas Rp25 triliun alias kelompok aset tertinggi asuransi jiwa. Raihan ini menunjukkan konsistensi Allianz Life Indonesia mempertahankan kualitas bisnis dalam rentang waktu lima tahun terakhir.

Allianz Indonesia
berhasil meraih
Insurance Market Leader Awards 2023
sebagai
Life Insurance Market Leader 2023

LIFE INSURANCE MARKET LEADER AWARD 2023



SIAP HADAPI ERA BARU DI MDRT DAY INDONESIA 2023

Bersama dengan para mitra bisnis, Allianz Indonesia menghadiri MDRT Day Indonesia 2023. Tema tahun ini, "Siap Menghadapi Era Baru", sejalan dengan komitmen Allianz untuk merangkul perubahan dan memberdayakan para mitra bisnis kami untuk berkembang sebagai penasihat keuangan yang terpercaya.



Allianz 

Hindari 9 Kesalahan yang Sering Dilakukan Pemilik Mobil Baru



ALLIANZ INDONESIA TERIMA SUSTAINABLE MARKETING AWARDS 2023



Allianz Indonesia berhasil meraih penghargaan "Sustainable Marketing Awards 2023" dari Marketeers untuk kategori "Integrated Corporate Action of the Year". Penghargaan ini dinilai berdasarkan lima parameter, yaitu: kreativitas program, jangkauan implementasi, keberlanjutan implementasi, keselarasan model bisnis, dan dampak sosial/lingkungan/ekonomi.

ALLIANZ BANGGA MERAIH HR EXCELLENCE AWARD 2023 DALAM TIGA KATEGORI



Allianz Indonesia bangga mengumumkan bahwa SWA Media Group dan Lembaga Management FEB UI menganugerahkan "HR Excellence Award 2023" dalam tiga kategori: HR Digitization & People Analytics, Employer Branding & Talent Acquisition, dan Well-being Management. Penghargaan ini dinilai berdasarkan sumber daya manusia perusahaan yang memberikan program-program terbaik dan berkualitas pada karyawan.

ALLIANZ LIFE DAPATKAN LOMA EDUCATIONAL ACHIEVEMENT AWARD 2023



Allianz Indonesia percaya pada pengembangan karyawan. Salah satunya dengan mengikutkan sertifikasi LOMA untuk memahami strategi industri, tren, dan pengembangan talenta. Atas komitmen tersebut, Allianz Life Indonesia menerima penghargaan LOMA Educational Achievement Award 2023, dimana 10 pesertanya berhasil meraih sertifikasi tertinggi.